

ENTREVISTA A FONDO

Marlen: "Debemos asegurar la representación de las compañeras"

La legisladora provincial (PJ) brindó detalles sobre la intensa militancia de cara a los comicios del domingo 26 y la necesidad de espacios de expresión dentro del justicialismo, entre otras cuestiones importantes.

La diputada de Fuerza Patria, Ana María Marlene "Marlen" Gauna dialogó con Gustavo Adolfo Ojeda en el programa radial La Otra Campana, que se emite por LT7 Radio Corrientes y LT25 Radio Guaraní, de Curuzú Cuatiá.

La legisladora brindó detalles sobre la intensa militancia de cara al domingo 26, la necesidad de espacios de expresión dentro del Partido Justicialista (PJ) y los preparativos para el 38º Encuentro Plurinacional de Mujeres y disidencias, a realizarse en la ciudad de Corrientes en noviembre.

A continuación, el desarrollo de la amena charla.

Vemos que su actividad no se detiene; de hecho, recién ha estado en una importante juntada de mujeres. Rosa Martínez, en la apertura de nuestro programa, ha ponderado su acti-

tud y militancia. ¿Podría contarnos sobre esta reciente actividad que la mantiene tan activa en el territorio?

-Estoy muy bien, gracias. La verdad es que sí, que nos reunimos con un grupo de compañeras. Siempre estoy en conexión con muchas de ellas, en todo el territorio de la provincia, y existía una necesidad clara de un espacio de expresión. Buscábamos también enfocar la campaña de cara al domingo 26 y tener un poco de claridad sobre la situación política en la que estamos inmersas como frente y, por supuesto, como espacio justicialista.

Usted menciona la necesidad de claridad y un espacio de expresión. ¿Refleja esto alguna dificultad interna o una falta de convocatoria en la campaña que se aproxima?

-La realidad es que no

estamos con esa convocatoria oficial. Las compañeras venían y seguían llegando, y pudimos tomar la palabra y expresar las situaciones. De las aproximadamente 80 compañeras que asistieron, solamente dos de ellas tenían convocatoria oficial del Partido Justicialista para encarar lo que venía pasando para el 26 de octubre. Por eso, el espacio valió la pena. Nosotras creemos que tenemos mucho para aportar. Son muchos territorios y compañeras con mucho trabajo militante y un conocimiento acerquímico de sus localidades y de lo que necesita su pueblo.

Es decir, su trabajo se enfoca en dar voz y representación a aquellas compañeras cuya militancia no siempre es reconocida o convocada desde las estructuras oficiales.

-Así es. Yo les decía ese día que: "Como legislado-

ra, ustedes me eligieron a mí para poder siempre tener oxigenado nuestro partido, para tener espacios, para representarlas. Ese es mi trabajo". No solo se trata a veces de conseguir los votos del pueblo, que siempre es el fundamento central, sino también de la representación de nuestros compañeros, para con nuestros compañeros. Me parece que todas las voces son valiosas.

Además de este trabajo fuerte para el 26 de octubre, que está a dos domingos de distancia. ¿Cuál es la agenda a futuro? ¿Hay planes para encuentros más amplios?

-Sí, estamos trabajando muy fuerte para el 26 de octubre, y hablando de lo que se viene está el 38º Encuentro Plurinacional de Mujeres y disidencias programado para los días 22, 23 y 24 de noviembre. La intención es convocar-

FOTOS GENTILEZA



COMPROMETIDA. La montecasereña hace un trabajo enfocado en los más vulnerables.

nos en una plenaria con todas las peronistas y las compañeras de Fuerza Patria de todo el país en una gran plenaria. Queremos ver si nos sale y si lo podemos llevar adelante.

¿Y tienen ya definida la próxima sede para el encuentro de mujeres de Fuerza Patria, la

reunión plenaria a nivel provincial?

-Sí. Nuestra próxima sede será en Santa Lucía, en el Municipio que ha ganado Norberto Villordo y todas sus compañeras y compañeros ahí. Estamos trabajando para que ese encuentro sea antes del 26 de octubre.

PLAN DE LUCHA NACIONAL

Gremio docente correntino adhiere al paro

Se realizará hoy un paro docente en escuelas de todo el país, siguiendo la convocatoria de la Confederación de Trabajadores de la Educación de la República Argentina (Ctera).

Entre los reclamos pendientes del sector se encuentran desde las paritarias hasta la aprobación de una nueva ley de Financiamiento Educativo.

La Ctera aplicó un plan de lucha que inició el 6 de octubre pasado y culminará con el paro docente a nivel nacional en esta jornada, según explicaron, "en defensa de la educación pública, los derechos de las y los trabajadores de la educación y por una nueva Ley de Financiamiento Educativo".

A través de su perfil de X, la asociación gremial llamó en las últimas horas a una concentración frente al Congreso de la Nación a las 10 del martes, bajo el lema La Escuela Enseña y Construye Esperanza.

En tanto, dio un listado de todos los reclamos que



ALINEADO. Suteco llama además a movilizarse.

hace el sindicato con las medidas de fuerza: 1) Una nueva Ley de Financiamiento Educativo. 2) Urgente

convocatoria a la Paritaria Nacional Docente. 3) Restitución del Fonid y pago de las sumas adeudadas. 4) Aumento del presupuesto educativo y fondos para infraestructura escolar. 5) Mejoras salariales y laborales para las y los trabajadores de la educación. 6) Defensa de los derechos previsionales y de las jubilaciones docentes.

PROCLAMA

"Realizaremos una jornada de protesta, de reclamo y visibilización de la situación que estamos atravesando, consecuencia de las políticas de ajuste y desfinanciamiento a las que nos somete el Gobierno nacional, convocando a diferentes plazas públicas en cada uno de los distritos y dándole continuidad al plan de lucha en defensa de la Educación Pública", dicen desde el gremio.